
Muy mal
Pero no todo son flores para este nuevo proyecto, y si no, 

preguntaos: "¿En poco más de 9.700 m“ (algo más de lo que 
mide un campo de fútbol), podremos desenvolvernos los 
6.000 estudiantes que actualmente estamos, y eso sin contar 
con los que vendrán?", y, además, una residencia. (Siempre se 
van menos de los que entran). ¿Y si no hay lugar para todos, 
quien va a ocupar ese espacio? ¿Los alumnos de Derecho y 
Empresariales, dada su situación de saturación? ¿O, en cam
bio, irán primero los de Ingienería, y así poder desocopar un 
centro que no es suyo? ¿Y por qué no los de Química, que ni 
siquiera tienen un espacio propio? y el resto ¿por qué no?.

Y es que, viéndolo así, todo esto no parece más que una 
maniobra para sofocar esta situación angustiosa a la que esta
mos sometidos los estudiantes en esta ciudad.

Pero esto sería ser unos mal pensados, así que terminare
mos concendinédoles el beneficio de la duda (al menos de 
momento).
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